

Giovanni Vigliotto : L'escroc aux mille mariages qui a trompé des dizaines de femmes



Giovanni Vigliotto restera dans l'histoire comme l'un des escrocs sentimentaux les plus prolifiques du XXe siècle. Cet homme, qui a opéré entre les années 1950 et 1980, a abusé de la confiance de dizaines de femmes à travers les États-Unis, les épousant avant de disparaître avec leurs biens. Retour sur le parcours rocambolesque d'un homme qui a joué avec les cœurs et les économies de ses victimes.

Une identité floue et une vie de mystères

Giovanni Vigliotto n'était pas son vrai nom. Jusqu'à son arrestation, il a utilisé des centaines d'alias, ce qui a rendu son identification particulièrement difficile pour les autorités. Son mode opératoire était bien rodé : il repérait ses victimes

principalement lors de foires et de marchés aux puces, se présentait comme un homme d'affaires prospère et les demandait en mariage après une courte cour. Une fois le mariage scellé, il convainquait sa nouvelle épouse de vendre tous ses biens et de lui confier l'argent, avant de disparaître sans laisser de traces.

Des dizaines de victimes et un butin impressionnant

Les autorités ont estimé que Vigliotto avait escroqué au moins 105 femmes, bien que le chiffre réel puisse être bien plus élevé. Ses victimes provenaient de divers horizons et étaient souvent des femmes en quête d'amour et de stabilité. En manipulant leurs sentiments, il parvenait à leur extorquer des sommes colossales, accumulant des millions de dollars en biens et en liquidités.

Une arrestation spectaculaire et un procès retentissant

En 1981, la police a finalement mis fin à sa cavale grâce à l'une de ses victimes, Sharon Clark, qui l'a piégé et livré aux autorités. Son procès, qui s'est tenu en Arizona en 1983, a attiré une grande attention médiatique. Accusé de fraude et de vol à grande échelle, Vigliotto a été condamné à 34 ans de prison. Lors du procès, il a déclaré avec un certain cynisme : "Je n'ai jamais trompé une femme. Je les ai toutes vraiment aimées."

Une fin de vie dans l'ombre

Après sa condamnation, Giovanni Vigliotto a purgé sa peine sans jamais révéler l'ampleur exacte de ses escroqueries. Il est décédé en 1997 en prison, emportant avec lui de nombreux secrets sur ses véritables motivations et la destination de l'argent volé.

Un mythe criminel encore fascinant aujourd'hui

L'histoire de Giovanni Vigliotto continue de captiver les amateurs de faits divers et d'escroqueries hors normes. Son cas illustre les dangers des manipulations émotionnelles et la difficulté pour les victimes de se rendre compte de l'ampleur de la supercherie. Aujourd'hui encore, son nom reste synonyme de l'un des plus grands escrocs aux mariages de l'histoire.

Son incroyable parcours a inspiré plusieurs documentaires et ouvrages, rappelant à quel point la ruse et la manipulation peuvent conduire à des arnaques de grande envergure. Giovanni Vigliotto n'était pas seulement un escroc, mais un véritable illusionniste du sentiment.